
本渡中学校　３年

本田 悠一郎 さん
将来の夢：歴史に名を残す人

ゆういちろう
本渡中学校　３年

谷口 悠也 さん
将来の夢：ナレーター

ゆうや

五和中学校　３年

岩﨑 健志 さん
将来の夢：理学療法士

五和中学校　３年

金子 茉由 さん
将来の夢：看護師

み　ゆ たけし

　いろいろな経験をさせていただ
きました。初めて議場の雰囲気に
触れ、とても圧倒されました。そ
して、天草市のことを深く学ぶこ
とができてよかったです。今後も、
今回のことをいかして生徒会活動
に力を入れていきたいです。

　

天
草
を
今
よ
り
も
っ
と
元
気
に
す
る
た

め
に
、
天
草
市
の
観
光
に
つ
い
て
着
目
。

「
市
の
Ｐ
Ｒ
活
動
が
充
実
し
て
い
る
の
か
」

「
観
光
地
と
し
て
の
交
通
対
策
が
な
さ
れ

て
い
る
の
か
」
な
ど
に
つ
い
て
質
問
が
出

さ
れ
ま
し
た
。

　

そ
の
う
え
で
、「
ラ
ジ
オ
、
テ
レ
ビ
な

ど
を
利
用
し
て
市
外
に
も
Ｐ
Ｒ
し
て
み
て

は
」「
松
島
有
明
有
料
道
路
に
物
産
館
や

休
憩
所
を
作
っ
て
み
て
は
」
な
ど
の
提
案

が
あ
り
ま
し
た
。

議
場
の
雰
囲
気
に
圧
倒

ス
ム
ー
ズ
な
進
行
が

　
　
　
　
　
　

で
き
ま
し
た　

　僕は議長を務めました。緊張は
したものの、堂々とした司会、ス
ムーズな進行ができたと思いま
す。今回の経験をいかして、生徒
会活動にも最後まで誠意をもって
取り組みたいと思います。ほんと
うにありがとうございました。

と
て
も
貴
重
な

　
　
　
　

体
験
に
な
り
ま
し
た

　これまで、天草市についてこん
なに考えたことがなく、自分が住
んでいるのに、知らないことが多
かったことに驚きました。
　また、市議会で、直接自分の考
えを言えたことはとても貴重な体
験になりました。

も
っ
と
天
草
に
つ
い
て

　
　
　
　
　

考
え
て
い
き
た
い

　市議会のしくみを知り、市の執
行部の方から直接質問に答えても
らうこともでき、とても貴重な体
験となりました。天草市民の一人
として、よりよい天草にするため
に、もっと天草について考えてい
こうと思いました。
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私
た
ち
が
望
む
10
年
後
の
天
草
市
の
姿

第２回 天草市子ども議会を開催

元
気
な
ま
ち
づ
く
り
に

　
　
　
　

  

関
す
る
こ
と

GROUP 1

 子ども議会の概要
　子ども議員が６つのグループに分かれて、『私たちが望む10年後の
天草市の姿』をメーンテーマに、各グループで設定したテーマに沿っ
て質問と提案を実施。それに対する答弁を市執行部が行いました。

質問・提案の概要

　８月23日、市内13の中学校から選ばれた26人の“子ども議員”と、安田
市長ほか市執行部24人が参加して「第２回天草市子ども議会」が市議会議
場で開かれました。これは、次代を担う子どもたちが、自由な発想や視点
から将来のまちづくりについて提案等を行うことにより、天草市民として
の自覚や誇りを培うことなどを目的に開催されたものです。
　そこで今号では、子ども議員から出された質問や提案の概要のほか、議
会に参加した感想を紹介します。
　なお、同議会の会議録は、市のホームページでご覧いただけます。




